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%）昨天，江苏省国土资源厅

向社会公布了近期公开处理
的 6起新开工项目违法用地
案件。分别为：溧水县南京富
朗汽车零部件有限公司非法
占地案；沛县徐州新庆纺织有

限公司非法占地案；如皋市
南通协达家用纺织品有限公
司非法占地案；连云港市南
京双顺市政建设有限责任公
司非法占地案；淮安市海马
毛绒制品有限公司非法占地
案；镇江嘉豪服饰有限公司

非法占地案。
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+" ,-.）在 9月 8日的

中共徐州市第十届委员会第
一次全体会议和市纪律检查
委员会第一次全体会议上，分
别选举产生了市委、市纪委新
一届领导班子成员。徐鸣为市
委书记，曹新平、刘忠达、陈美
行为市委副书记。

记者了解到，今年夏
天起，江苏野鸟会开始了

一次为期两年左右的长江
流域南京段湿地鸟种生境
调查。他们发现，虽然南京
段的岸线近 300公里，就
自然资源来说湿地资源还
较为丰富，但在长期的开
发利用过程中，忽视了湿

地的保护，对在这些湿地
环境中生存繁衍的水鸟、
涉禽等鸟类产生了很大的
危害。

目前在靠近市区的长

江南岸，几乎找不到一块
未被开发的土地，在江北，
鸟类可以栖息的地方也已
经越来越少。今年夏天，他
们在铜井镇一处居民全都
已经迁走的无人小岛上，
惊喜地发现了几十只水

雉，这种以前在江边湿地
较为普遍的水鸟现在已经
几乎看不见了。
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为 2006年南京市经济社会
发展重点工程之一，昨天下
午，长江干线首个监管救助
综合基地———江苏海事局南
京监管救助综合基地在南京
市江心洲正式奠基动工。这
也标志着，该基地建成后98

公里的南京段一旦发生险
情，由水上与空中组成的救
援队20分钟就可以到达。

记者了解到，为提高水
上救助和快速反应能力，国
家交通部批准在南京建设长
江干线首个监管救助综合基

地。该基地位于江心洲北岸
大堤内，包括固定式码头一
座、引桥一座、综合业务用房
及库房、培训用房、训练场地
及直升机停机坪等，基地占
地约 55亩，占用水域岸线
200米。

据介绍，综合基地作为
内河大型监管救助基地，将
用于中、小型巡逻救助船舶
及应急公务船的停靠、休整、
待命和补给；为巡逻、救助、
溢油应急等设备提供存储、
维修、养护场所；提供必要的

人员办公、待命、休息场所；
提供一定的应急医疗保障；
提供搜救业务演练、监管业
务培训以及实操训练场所；
提供直升机停降和保障系
统。该基地的建成，必将使水
上监管救助逐步实现数字

化、信息化、现代化，并为辖
区水上监管救助提供更加快
速有效的服务。
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由 135名省人大代表提出的

解决看病难和看病贵问题的
议案，从 9月 5日起，由省人
大常委会副主任赵龙率队督
办。承办单位介绍，全省上半
年门诊人次收费、住院收费和
大型检查收费全线下降。

今年上半年，全省每门诊

人次收费比 2005年下降
2.4%，13个市中有 9个市下
降，其中南京市上半年降幅为
5.5%。出院病人平均医药费
用实现了零增长，13个市中
有8个市下降，其中南京市降
幅为6.3%。
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听说江心洲要建直升机
场，南京一群观鸟者急了。

“那里是南京观察水鸟的理
想地方。”研究南京鸟类已
有几十年的吴琦老人说，这
里夏季能看到一些鹭鸟等，
最佳季节是秋冬，11月份以
后，冬候鸟就陆续迁飞而来。
与紫金山等地相比，这里的

品种并不算多，一般能看到
几十种，但规模极为壮观。

去年元旦的时候，他就曾在
那里见到了成千上万只的水

鸟就在身边飞翔，那种美景
实在太令人震撼了。地点就
在江心洲的北端。

江苏野鸟会的拙石提
到江心洲，就激动不已。在
那里他第一次学习与野鸟
接触，“那次收获特别大，7

人一共确定了 46种鸟。”
在今年 4月 8日的观鸟记

录上，记者看到，他们这样
描述：江心州的江边芦苇丛

和农田里，到处是雉鸡的
家”；163只戴胜，它们在春
天的风中飞舞，传达爱的含
义；黑领椋鸟，它们优美的
歌唱吸引着我们，一次次地
追寻……这天，他们还看到
了翠鸟、黑水鸡、扇尾沙锥、

池鹭、红胁蓝尾鸲、金翅雀
等几十种鸟。
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“江心洲已经开发得
很厉害了。”采访中，很多

环保人士这样叹息，农业旅
游等使得这块小岛与城市
的联系越来越密切，而随之
而来的除了经济收入，还有
生态影响。特别是在南端，
基本已经全部开发，只有北
端还有一块保留着较为原

始的风貌，特别是在大堤
外，秋冬季节枯水期这里的

湿地就半露出水面，成为水
鸟的最佳栖息之地。

环保人士认为，虽然直
升机场占地面积并不大，但
起飞、降落，包括平时训练
时都会发出很大的轰鸣声，
这对习惯了世外桃源旁静
谧生活的鸟儿来说，无疑是
可怕的。原先的留鸟或许就

飞走另觅他处了，而大量迁
飞的候鸟更不敢落下来，在

这里越冬了。比如玄武湖，
前两年隧道施工就曾一下

子吓跑了无数的越冬候鸟。
除了江心洲的鸟儿会受

影响，甚至附近还未开发的
潜洲，都极有可能受到飞机
影响。有关人士建议，既然直
升机是用来在长江上救援，
机场占地也不大，能不能换
个地方建呢，比如建在长江
南岸已经被开发的区域内。
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